

Cipta Kondisi Menjelang Pilkada, Dandim 0706/Temanggung Sambangi Tokoh Agama

Agung widodo - TEMANGGUNG.XPRESS.CO.ID

Jun 6, 2024 - 09:41



TEMANGGUNG - Menjelang Pilkada 2024 baik itu pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah maupun Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P mendampingi PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hari Agung Prabowo, M.M., bersilaturahmi ke beberapa tokoh Agama di wilayah Kecamatan kandangan, Rabu 5 Juni 2024.

Selain Dandim dan PJ Bupati anjungsana silaturahmi tersebut juga diikuti oleh Kapolres Temanggung, Ketua Baznas Temanggung, Forkopimcam dan Tokoh Agama. Dimulai dari Desa Gesing, Desa Malebo dan terakhir berkunjung ke tokoh Agama Desa Rowo yang masuk wilayah Kecamatan Kandangan.



Pada kunjungan silaturahmi ke tokoh agama tersebut PJ Bupati menyampaikan beberapa pesan menjelang pilkada tahun 2024 baik itu pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Tengah maupun Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Temanggung.

"Sebentar lagi kita punya hajat besar yaitu pemilihan Gubernur dan Wakilnya dan juga Bupati beserta Wakilnya, Saya mohon peran andil para tokoh agama untuk mensukseskan pemilihan tersebut agar berjalan dengan kondusif aman dan lancar." Ungkap Hari Agung".

Pihaknya juga memberikan apresiasi kepada masyarakat Kabupaten Temanggung bahwa pada pilpres kemarin tingkat partisipasi masyarakat mencapai 90%, Ia berharap pada pilkada tahun 2024 ini tingkat partisipasi masyarakat dalam memilih pemimpin daerah bisa mencapai 100%.

Pada kesempatan yang sama Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., juga menyampaikan beberapa himbauan kepada tokoh agama menjelang pilkada tahun 2024.

"Alhamdulillah siang ini kita bersama Forkopimda 3 pilar turun kampung pak, tentunya dalam rangka silaturahmi ke para kyai sekaligus dan juga dalam rangka kesuksesan pilkada Tahun 2024".



Lebih lanjut Dandim menyampaikan mohon dukungan tokoh agama dan warga semua tentunya untuk menjaga kondusifitas wilayah menjelang Pilkada tahun 2024.

"Ada Babinsa, Bhabinkamtibmas, Danramil, Kapolsek ini tidak bisa bekerja sendiri tanpa bantuan dari pemerintah desa para alim ulama dan warga sekalian, dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Kabupaten Temanggung menjelang Pilkada tahun 2024,"Tutur Letkol Inf Sriyono".

Selain himbauan tentang kondusifitas jelang Pilkada tahun 2024 yang disampaikan oleh PJ Bupati dan Dandim 0706/Temanggung, Ketua Baznas Temanggung H. Manshur Asnawi juga menyampaikan tentang pembentukan UPZ (Unit Pengumpul Zakat) di tingkat Desa dan juga di lingkungan pesantren serta pemberian tali asih.